



## Diputados de Morena celebran foro “Ciberseguridad: Juventud, Soberanía Digital y Tecnología”

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- En la **Cámara de Diputados**, juventud, tecnología y futuro se cruzaron en un foro dedicado a la ciberseguridad y la soberanía digital, un tema que ya no se limita a lo técnico, sino que toca libertades, derechos y la seguridad del país.

La diputada de Morena, **Dolores Padierna**, destacó que el poder ya no sólo se ejerce desde los territorios, está en los datos, en los algoritmos, en las redes, en los sistemas que administran nuestra información, nuestras decisiones, nuestros consumos.

En el mismo encuentro, la presidenta de la Comisión de Seguridad, la diputada morenista, **Jessica Sáiden**, reconoció el papel de las y los jóvenes como protagonistas de esta transformación, al señalar que son ellos quienes marcan el rumbo de la tecnología y sus retos y quienes deben ser escuchados para construir soluciones reales.



<https://drive.google.com/file/d/1CBxUIT3o7DkU5hlyPm-v1nyw3PBnjK4P/view>